



Tätigkeitsbericht für das Jahr 2012

Der Mitgliederbestand hat sich im Berichtsjahr um 3 auf 23 erhöht.

Der Vorstand ist zwei Mal zu Beratungen zusammengekommen und hat mehrmals telefonisch oder per E-Mail Entscheidungen getroffen. Die Mitgliederversammlung 2012 hat am 8. Juni stattgefunden. Dem Vorstand wurde einstimmig Entlastung erteilt.

Die auf der MV 2012 einstimmig angenommenen Anträge von Heike Norda wurden im Berichtsjahr vollständig umgesetzt. Das BM für Arbeit und Soziales wurde wiederholt angeschrieben. Außerdem erhielten alle Mitglieder des Ärztlichen Sachverständigenbeirats Versorgungsmedizin, sowie 13 Berufs- und Sozialverbände eine Kopie des Schreibens mit der Bitte um Stellungnahme. Zum Schluss wurden die Mitglieder des Ausschusses für Arbeit und Soziales im Bundestag angeschrieben. Wir haben dazu einige positive Rückmeldungen erhalten.

Aufgrund der vorgelegten Steuererklärung für das Jahr 2011 wurde vom Finanzamt Lübeck am 23.04.2012 der Freistellungsbescheid zur Körperschaft- und Gewerbesteuer erteilt. Die Feststellungen lauten: Die Körperschaft ist nach § 5 Abs. 1 Nr. 9 KStG von der Körperschaftsteuer und nach § 3 Nr. 6 GewStG von der Gewerbesteuer befreit, weil sie ausschließlich und unmittelbar steuerbegünstigten gemeinnützigen Zwecken im Sinne der §§ 51 ff. AO dient.

Projekt „Bewegungstraining gegen den Schmerz“

Die für das Jahr 2012 von der Deutschen Rentenversicherung Nord bewilligten Fördergelder für dieses Projekt wurden zweckentsprechend verwendet. Es wurden 10.000 Flyer an ca. 300 Ärzte in Lübeck und Umgebung versandt und die Zusammenarbeit mit dem FOKKO-Gesundheitszentrum vereinbart. Für das Jahr 2013 wurde erneut ein Förderantrag für das Projekt bei der Deutschen Rentenversicherung gestellt.

Projekt „Fundraising-Workshop“ (Beschreibung s. Anlage)

Zur Teilnahme an diesem Projekt haben sich zwei Vorstandmitglieder eingetragen. Die Kosten in Höhe von 2.800 EUR sind durch Projektfördergelder der Krankenkassen völlig abgedeckt.

Der Verein war auf mehreren Veranstaltungen in Lübeck, Neumünster, Stade und Elmshorn mit einem Infostand vertreten: Im Juni waren wir anlässlich des Tages des Schmerzes an einer Podiumsdiskussion in Kiel beteiligt. Die Vorstandsmitglieder haben an verschiedenen Fortbildungsveranstaltungen und Seminaren teilgenommen.

Lübeck, 5. März 2013

Hartmut Wahl
Vorsitzender